

erstellt: 22.03.2014

## **Die erste gloria ist verliehen, ein Resümee der Veranstalterin**

**O-Ton:** Waltraud Ellerich-Minareci, Chefredakteurin, Kosmetik International, Medienplatz 1, 76571 Gaggenau

**Länge:** 2:14 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Zum ersten Mal hat das Fachmagazin den Deutschen Kosmetikpreis "gloria" in Düsseldorf verliehen. Am Ende der Preisverleihung zieht die Chefredakteurin, Waltraud Ellerich-Minareci, eine Bilanz des Abends und spricht über die Zukunft des Preises.

### **Ellerich-Minareci antwortet auf folgende Fragen:**

1. Die erste Verleihung der gloria liegt hinter Ihnen, wie geht es Ihnen jetzt?
2. Das war ja nun die Premiere, bedeutet das, dass Sie den Preis im nächsten Jahr wieder verleihen werden?
3. Für die Bewertung der Nominierten müssen Sie ja einen erheblichen Aufwand betreiben, kann das ein jährliches Event sein oder bietet sich ein längerer Abstand an?
4. Wird der Preis denn in Düsseldorf bleiben oder bieten sich auch andere Städte an?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Beauty\_14\_Preisverleihug\_Resumee\_OTN.mp3